

[Texte]

represent. But we have not been asked to present any briefs on this bill.

Mr. Skelly: If your Member of Parliament is here today, is it possible for you to ask for a briefing on this and his position on it?

Mr. Peach: I think that can be arranged after the meeting, probably. We can meet with MP Joe Price and . . .

Mr. Skelly: Okay. The clerk has copies of that, so hopefully you would be able to appear before the committee and raise your concerns.

Mr. Peach: Okay. Thanks.

The Chairman: Thank you, Mr. Skelly. Just absolutely marvellous, marvellous. All right then. Mr. Price.

Mr. Price: Thank you, Mr. Chairman. I am going to be even better than that.

Calvin, I am not going to ask any questions because I think you made a very comprehensive effort in raising the issues and dealing with them, but I just want, for the benefit of the committee, for you to just indicate once again the people you represent, then I want you to go over to that map over there and I want you to show the committee the geography that you represent.

Mr. Peach: Okay.

Mr. Price: Because I do not think the committee fully realizes just the extent of your representation here today and the number of people we saw on that video.

The Chairman: Thanks, Mr. Price.

Mr. Peach: Mr. Chairman, the area we represent goes from the bottom of Fortune Bay right around to the Burin Peninsula into Placentia Bay, down into Petite Forte at the bottom of Placentia Bay, so we represent the whole Burin Peninsula.

• 1905

The Chairman: Just for the record in case that was not caught by the sound, this group represents the entire Burin Peninsula.

How many people would that be?

Mr. Peach: Roughly 41,000 people, sir.

The Chairman: Okay.

Mr. Price, did you want the groups outlined as well?

Mr. Price: If I have one criticism of your video, I thought maybe you should have identified the groups that were speaking because they are from all around that geographic area. They provide a fine representation of views.

[Traduction]

leurs maritimes) de Marystown à qui on demanderait probablement de faire office de représentants. Toutefois, on ne nous a pas demandé de présenter de mémoires concernant ce projet de loi.

M. Skelly: Si votre député est présent aujourd'hui, est-il possible que vous lui demandiez un compte rendu de même que sa position sur le sujet?

M. Peach: Je pense que nous pouvons arranger cela après la réunion, probablement. Nous pouvons rencontrer le député Joe Price et . . .

M. Skelly: D'accord. Le greffier en a des exemplaires, de sorte que vous devriez pouvoir comparaître devant le Comité et soulever vos préoccupations.

M. Peach: D'accord. Merci.

Le président: Merci, monsieur Skelly. Tout à fait fantastique, fantastique. Très bien alors. Monsieur Price.

M. Price: Merci, monsieur le président. Je ferai encore mieux que cela.

Calvin, je ne vais pas vous poser de question parce que vous avez, selon moi, fait votre possible pour soulever les questions et les traiter; cependant, je veux seulement, pour le bénéfice du Comité, que vous nous indiquiez encore une fois les gens que vous représentez. Je vous demanderais de bien vouloir vous rendre jusqu'à la carte géographique qui se trouve là-bas et de montrer au Comité la région géographique que vous représentez.

M. Peach: D'accord.

M. Price: Je vous demande cela parce que je ne crois pas que le Comité se rende bien compte du nombre de personnes que vous représentez ici aujourd'hui et que nous avons vues sur ce vidéo.

Le président: Merci, monsieur Price.

M. Peach: Monsieur le président, la région que nous représentons va du fond de la baie de Fortune, juste autour de la péninsule Burin dans la baie de Plaisance, en descendant jusqu'à Petit Forte au fond de la baie de Plaisance, de sorte que nous représentons toute la péninsule Burin.

Le président: Pour mémoire, au cas où ce renseignement n'aurait pas été enregistré clairement, ce groupe représente toute la péninsule Burin.

Combien de personnes seraient ainsi représentées?

M. Peach: Environ 41,000 personnes, monsieur.

Le président: Très bien.

Monsieur Price, vouliez-vous que les groupes soient aussi identifiés?

M. Price: Si je puis me permettre une critique concernant votre vidéo, je pensais que vous auriez peut-être pu identifier les groupes en train de parler parce qu'ils provenaient de toute l'étendue de cette région géographique. Ils fournissent un bon échantillon d'opinions.